

Artikel vom 07.03.2020

Kommunalwahl 2020

## CSU Wahlkampfveranstaltung in der Stadthalle sprengt Besucherrekord



Fotos: privat

Osterhofen. Rund 240 Gäste konnte die CSU Osterhofen um Bürgermeisterkandidat Fritz Gösswein am vergangenen Sonntag bei der großen Wahlkampfveranstaltung in der Stadthalle begrüßen. Gerechnet hatten die Verantwortlichen mit Rund der Hälfte und freuten sich deshalb umso mehr, den zahlreichen Besuchern einen unterhaltsamen Nachmittag mit Wahlempfehlungen bieten zu können.

Statt dem klassischen Defiliermarsch zu Beginn nutzen Fritz Gösswein und sein Wahlkampfteam den AC/DC Klassiker „Hells Bells“ zum Einzug in die Stadthalle bzw. den Wahlkampfing. Und dies war nicht der einzige außergewöhnliche Programmpunkt bei der CSU Veranstaltung: nach dem kämpferischen Einzug und kurzen Begrüßung durch Ortsvorsitzenden Kurt Erndl und Moderator und Stadtrats-

ratschn“, die Besucher in der Stadthalle mit ihren unterhaltsamen Geschichten aus dem (Familien-)Leben zum Lachen bringen.

Im Anschluss stellte Bürgermeisterkandidat Fritz Gösswein sich und das Wahlkampfprogramm der CSU Osterhofen vor, während das restliche CSU Team und Sebastian Vierthaler mit Team die Bewirtung der zahlreichen Gäste mit Kaffee und Kuchen übernahmen. Auch für die kleinsten Gäste warteten einige Attraktionen. Neben einer Bastel- und Spielecke mit Kinderschminken, gab es im Foyer auch eine Popcornmaschine, die für alle Gäste frisches Popcorn zauberte.

Die Themenschwerpunkte des CSU Wahlprogramms teilen sich in die Oberbegriffe Familie, Infrastruktur, Gewerbe, Kultur und Umwelt und Bürgermeisterkandidat Fritz Gösswein konnte anschaulich die kon-

Gösswein durch die Veranstaltung und Ortsvorsitzender Kurt Erndl konnte zudem zahlreiche Ehrengäste und Kreistagskandidaten in der Osterhofener Stadthalle begrüßen: MdB und Kreistagskandidat Thomas Erndl, die Kreistagskandidaten Paul Linsmaier, Renate Wasmeier, Ila Schnabel, Rosemarie Mattis, Markus Schmid, Max Thoma, Siegfried Lobmeier, Rainer Flieger und Julia Irmen für die CSU. Sowie auch die Stadtrats-Kandidaten der Jungen Liste Osterhofen mit Bernhard Schlegl an der Spitze und Kreistagskandidaten Stefan Zitzelsberger.

Ein weiterer wichtiger und interessante Programmpunkt für die Besucher war die persönliche Vorstellung der 24 Stadtratskandidaten, die mit maximal 2 Minuten pro Kandidat die Gelegenheit hatten, sich und seine persönlichen Ziele für den Stadtrat Osterhofen vorzustellen. Kurt Erndl betonte die ausgewoge-

24 bis 66 Jahren und alle Berufsgruppen vom Handwerker über die Studentin und Betriebswirtin bis hin zum Landwirt alles abdeckt. Zudem sei die CSU Liste die zweitjüngste Kandidatenliste für den Stadtrat nach der Jungen Liste.

Nach der persönlichen Vorstellung der Kandidaten folgte die Verlosung der knapp 25 hochwertigen Preise, die unter anderem einen Rundflug mit Fahrschullehrer und Pilot Rainer Flieger und zwei Reisen nach Berlin und München beinhalteten. Über den ersten Preis konnte sich früherer CSU Stadtratskollege Alfons Saller freuen, der bald mit Rainer Flieger in die Lüfte steigen darf.

Der letzte Programmpunkt mit Gänsehaut-Feeling war das gemeinsame Singen der Bayernhymne, welches einen gebührenden Abschluss der außergewöhnlichen und unterhaltsamen Wahlkampfveranstaltung darstellte. -eb



Osterhofen. Rund 240 Gäste konnte die CSU Osterhofen um Bürgermeisterkandidat Fritz Gösswein am vergangenen Sonntag bei der großen Wahlkampfveranstaltung in der Stadthalle begrüßen.

Gerechnet hatten die Verantwortlichen mit Rund der Hälfte und freuten sich deshalb umso mehr, den zahlreichen Besuchern einen unterhaltsamen Nachmittag mit Wahlempfehlungen bieten zu können.

weiterlesen im Bild: